

みなさんからの情報をお待ちしています。
企画課までご連絡ください。 ☎22-3032

魚食普及講習会



11月27日、29日に漁民研修センターにおいて、町内の小学6年生（一部学校は5年生も対象）を対象とした魚食普及講習会が実施されました。

児童たちは、漁協婦人部から説明を受けた後、魚やえびを使った料理や、刺身作りを体験しました。

料理の後には試食を行い、自分たちで作った料理をおいしそうに食べていました。

ばばっ子クラブ花植え



11月25日、ばばっ子クラブ会員約30名の親子が、山之口交差点横のふれあい花壇で花植えを行いました。

この活動は、地域で子どもを育てていく活動の一環として実施されたもので、参加した会員は色とりどりの花の苗や球根を丁寧に植えつけていました。

親子一緒に活動に取り組み、ふれあいの持てる有意義な一日だったのではないのでしょうか。

小中学校音楽会



11月15日、町文化センターにおいて、小中学校音楽会が開催されました。

各校の生徒とも、日頃授業で練習した成果を十分に発揮し、素晴らしい合唱や合奏を披露し、観客席からは大きな拍手が送られていました。

また、参加者全員による全体合唱も行われるなど、盛りだくさんの内容の音楽会でした。

さいがい まち い 災 害 の ない 街 を 猪 の る



南部消防署の前に2007年の干支「亥」（猪）が飾られました。

この干支の飾りは、南部消防署の署員が南隅地域に火災などの災害がないようにと願いをこめて毎年製作しているもので、今年で23年目になります。

9月頃から非番の日や仕事の合間を使い製作され、毎年ながらその出来映えには驚かされます。

今年1年間、災害がないよう見守ってくださいね。

いちご栽培を体験



12月5日、役場田代支所近くのビニールハウス（下園敏彦さん（柴立自治会）のハウス）で田代小学校4年生の児童たちが体験学習を行いました。

児童たちは、下園さんから田代地区でのいちご栽培の歴史や、栽培方法などについて話を聞いた後、実際にいちごの収穫作業を体験しました。

体験学習を通じて、田代地区の主な農業の1つのいちご栽培について知ることが出来たようです。

流木の置物を寄贈



12月4日、宮川正幸さん（神川上自治会）が流木の置物を役場に寄贈くださいました。

今回寄贈くださった置物は、昨年の台風14号で流れ着いた流木を、宮川さんが、農作業のかたわら手間ひまをかけ、丹精こめて磨いて置物に仕上げたものです。宮川さんは「自分だけで楽しむよりも、多くの皆様に楽しんでもらえたらと思い、寄贈しました」と話してくださいました。置物は本庁のロビーに展示してありますので、ぜひ御覧下さい。